

Das „dialogische Prinzip“

Wolfgang Tomaschitz

Die Entdeckung, dass das andere Du wahrnehmbar ist und die Welt der Begegnung eine besondere Dimension der Wirklichkeit darstellt, liegt über 100 Jahre zurück. Diese Entdeckung hat seither die Sozialwissenschaften, die Kommunikationsformen, die unterschiedlichen Schulen der Organisationsentwicklung und Therapieformen revolutioniert. Heute muss die Bedeutung dieser Entdeckung neu erfasst und erzählt werden, um in einer zunehmend medialisierten Wirklichkeitserfahrung nicht verloren zu gehen.